

Solicitaron que se sume a la vacunación al personal del aeropuerto Santiago Germanó



En las últimas semanas se ha abierto la vacunación contra el Covid-19 en diferentes rubros como estaciones de servicio, trabajadores de supermercados, choferes de taxis y colectivos, entre otros. En medio de este avance del plan de inoculación hay un segmento que está todavía esperando su vacuna en San Rafael, y se trata del personal del Aeropuerto Santiago Germanó.

Días atrás ingresó una presentación en la legislatura provincial solicitando al Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes que lleve a cabo las acciones concretas para vacunar al personal del Aeropuerto local.

“El personal aeroportuario, a pesar de haber visto reducida su asistencia al trabajo producto del cumplimiento de los protocolos de prevención frente a la pandemia, sigue estando altamente expuesto a la circulación del virus, dado que conviven con pasajeros que provienen de todas partes” explica el proyecto.

Asimismo, se indica que, en San Rafael, únicamente pudo vacunarse el personal de la Policía de Seguridad Aeroportuaria, “a pesar de que conviven con la misma cantidad de pasajeros que el resto de los empleados que llevan a cabo sus funciones para embarcar, desembarcar y asistir tanto a los tripulantes, como a los pasajeros”.

Hay que destacar que una de las principales actividades de San Rafael es el turismo, y la inmunidad colectiva del sector es fundamental para resguardar su salud en primer lugar, pero también para garantizar al departamento como un destino más seguro en términos de circulación del Covid-19 y que los turistas lo elijan.



Una de las cuestiones que hay que tener en cuenta es que “en el Aeropuerto Internacional de Mendoza Gobernador Francisco Gabrielli, conocido coloquialmente como “El Plumerillo”, todo el personal aeroportuario ya fue vacunado”.